

國際經濟週報

73 (No. 530) 行發日二廿月三年五和昭

號十第 卷一第十

(可認物便郵種三第日九月十年正大) (行發日曜土回二週每)

から歓迎されん事を希望する。吾々の成功は吾々が暴力に訴へず自己犠光、王正

パー・テル氏の宣言

なほ銀の輸入制限は今後外交部から
英佛に交渉の上でないこ出來ぬのである
るから更に遅れる譯である。

一、完全なる支那の自主権を認むる事
二、双方特殊貿易品に限り互恵税或は
これに類似の補償法を設ける。
の二大根本方針について殆んど意見の一
致をみた。日本側の希望する互恵品
目についても宋子文氏は既に同意を表
し蔣介石氏もこれが承認を與へたが正
廷氏が二、三の點に反対意見を持持
てゐたのみであるから八日の上海に於
ける會見で關稅問題に關する協定は最
早出來上つたものとみて差支へないミ
尙兩國間の特殊貿易品に對する特別新

外相	アリストート・ブリアン田
陸相	アンドレ・マジノ氏
海相	ジヤック・デュメニル氏
藏相	ボール・レーノー氏
植民相	フランソア・ピエトリ氏
商相	フランダン氏
航空相	ローラン・エナツク氏
農相	フェルナンド・ダヴィイット氏
右の内相	ブリアン氏の外相、マジノ氏の内閣大臣である。
陸相	エナツク氏の航空相及びビエト
氏の植民相	第一次タルヂュ内閣
同一である。	

イ・バー・テル氏が逮捕されたこの報に接し憤懣の極に達し左の如く聲明した。我々はこの報道を衷心歓迎すべきである。余は第一有士隊に對し明日乃至は明後日にも活動開始の命令を與へるかも知れん。従つて余の行脚行進計画は變更しなければならないかも知れない。

一方ガンジー氏は本日公然工場主、工場職工、商店主等一般市民に對し来る三月八日(土)を期しグジエラットの無冠の帝王「ヴァラバウ・バー・テル」に入獄を祝賀するため平和的ハルタル完全なる仕事中止)を斷行せよと訴えた。

支那の金融救済策

南京三月五日(水)

工商部長孔詳熙氏が國民政府へ提出せる金融救済辦法、即ち
一、金の輸出禁止。

二、銀行の準備金充實。

三、銀の輸入に適當の課稅をなす。

四、五十錢銀貨の鑄造。

等四項よりなる意見書は政治會議の外交組、經濟組、財政組に於て審査中の所最近左の如く決定報告し、各部はこれを採用した。

支那の金融不安は國際的に影響を及ぼし英佛兩國とは殊に重大な關係を有持つから、支那と英佛兩國代表間に於て救濟辦法を審議すべく、外國銀貨の輸入及び五十錢貨鑄造は財政部にて適宜辦理し、その他の事項は幣制の統一を俟つて更に協議すべし。仍つて行政委員は近く外交、財政兩部にこの旨命令することとなつた。從つて外國銀貨の輸入禁止、五十錢銀貨の鑄造等を見る迄にはなほ相當の時日

涉によつて徐々に進められてゐたが双方の談合は引續き順調に進捗し今や漸く準備の域を脱するに至つた。

上 海 三月七日(金)

重光代理公使は七日朝十時半から午後一時半まで三時間に亘り駐滬外交辨事處で王正廷、宋子文兩部長と關稅問題に關し交渉を重ねた結果非常な成功で大體に於て既に話が纏つたらしい。交渉の内容については日支兩國とも何事も漏さないが二、三の點を除き殆んど谅解が成立したものと信ぜられる。

上 海 三月八日(土)

八日は午後四時から七時半まで七日ご同様駐滬外交辨事處で支那側王正廷、宋子文、徐謨の三氏と日本側重光、堀内の二氏との間に行はれた。内容については双方共絶対に發表を避けてゐるが八日の會議で關稅問題は全般的に意見の一一致を見、來週早々重光代理公使の南京行で假調印をなすまでに至つたものがこの見られる。右につき支那側に傳へらるる所によれば、日支關稅問題は八日までの交渉で

税率を決めてに際し右税率を互恵の協定に依る一定の期間内に於て種の品目に對し税率を置く事を約する事となつたものと確聞する。

世界	支那	印度
錫供給激増その前途	銀の對策	の逮捕に憤然起つ
日本	銀輸入禁止説で大連銀相場の反撥	豫算案討議開始さ
蒙古丸の衝突	長江上流日汽船支那人罷業	綿布關稅引上案
二月末の物價突數	ボンベイデ棉花を焼く	インド政府の銀所有高
		セイロンもゴム生産休止に賛成
		一マレー・ゴム三月中の輸出入高
		金融救済策
		日支關稅交渉進捗

昨年度國際收支額 二月末及三月一日	八〇
現在の物價指數	一
第二次タルナク内閣	一
の成立とその顔觸	一
國立銀行利下	一
國立銀行總裁シヤハト 氏の辭職と其の理由	一
鐵類市況	一
二九年中の對日輸出入額	一
同對支輸出額	一
國立銀行利下	一
ゴム減產問題	一
和蘭	一
國立銀行利下	七四
瑞典	七四

歐洲	一自昨年春至本年三月末砂糖消費高	九七
滿洲貿易に注目	一月中の對支輸出額	九六
二月末の物價指數	二月の銀輸入税額	九五
イングランド株式の崩落	二月の銀輸入税額	九四
イングランド銀行利下	二月の銀輸入税額	九三
過去一週間の銀地市況	二月の銀輸入税額	九二
インドの銀輸入税は	二月の銀輸入税額	九一
銀需要に影響薄か	二月の銀輸入税額	九〇
金物取引所發表	二月の銀輸入税額	八九
二月中の錫供給高	二月の銀輸入税額	八八
イングランド棉布關稅	二月の銀輸入税額	八七
ランカシアの對策	二月の銀輸入税額	八六
二月中の紡績棉花取引高	二月の銀輸入税額	八五
日英綿業協調問題	二月の銀輸入税額	八四
ボルチック造船契約	二月の銀輸入税額	八三

或別索引	每號連載	事項省略
ニューヨーク株式取引所	二月中株式取引出来高	米國
ニューヨークの銀暴落	ニューヨークの銀輸入税構へで	米棉更に新安値へ
ニューオーリンの棉火事	生糸の反撥	ニューオーリンの棉火事
無税糖定期取引開始	二月中的生糸統計	生糸の反撥
キューイバ糖關稅引上案上院にて可決	小麥再び暴落	無税糖定期取引開始
元先上院にて可決	元先上院にて可決	キューイバ糖關稅引上案上院にて可決
元先小麥再び暴落	元先小麥再び暴落	元先小麥再び暴落

チー氏の如き聖人を逮捕しない
ある。

シーチー氏決意を語る

國別索引

每號連載
事項省略

